

## **DESCRIPCIÓN E IMPACTO DEL MERCADO ADHESIVO 999**

El Adhesivo 999 es un producto natural a base de colágeno diseñado para pertenecer a la próxima generación de adhesivos para sellado de cajas corrugadas y tapas de cartón. También existen otras aplicaciones para los mercados de Corrugado y Empaque. Es un pegamento penetrante de fibra profunda que agrega resistencia y durabilidad inigualables. La unión curada final mantendrá temperaturas de -20 ° F a 300 ° F y resistirá condiciones adversas como aceite y vapores. De acuerdo con los objetivos y demandas de sostenibilidad de la marca del consumidor, 999 es un producto ecológico. Es 100% Repulpable y muestra características compostables actualmente en revisión.

### **LLEVE EL CAMINO EN SOSTENIBILIDAD CON MARCAS GLOBALES:**

A medida que presentamos nuestro Adhesivo 999, ha habido una reacción positiva por parte de los grandes CPC de envases y marcas globales. Un tema clave es la conclusión de que el reciclaje no ha cumplido con su objetivo deseado y los interesados ahora están volcando sus esfuerzos hacia el Empaque repulpable y compostable. A medida que las empresas de CPC y Empaques continúan haciendo cambios en los materiales requeridos utilizados para sus Exhibidores y Empaques de productos, estamos posicionados para proporcionar el Adhesivo Verde que ayuda a satisfacer una necesidad del mercado.

### **PROPUESTA DE BENEFICIOS DE VALOR AGREGADO Y APELACIÓN DEL MERCADO:**

Invertir en el futuro de Tecnología verde y sustentable hoy es una receta para el éxito. El ser respetuoso con el medio ambiente se empuja constantemente y las empresas que se posicionan adecuadamente prosperarán en estos tiempos cambiantes. Las empresas de embalaje seguramente cumplan con las necesidades de los clientes existentes y aumentarán los volúmenes de ventas al avanzar sus ofertas para satisfacer las preocupaciones actuales de impacto ambiental.

### **IMPLEMENTACIÓN SOCIOS DE PRODUCCIÓN Y METODOLOGÍA:**

ABI ha desarrollado una sólida asociación con las empresas necesarias para proporcionar los medios necesarios para la correcta fusión y dispensación del adhesivo. Después de muchos meses de investigación y desarrollo, hemos construido y probado los muchos patrones de aplicación de rociado para las necesidades de la línea de producción. Nuestra relación conjunta ha dado como resultado un enfoque llave en mano.

### **INFORMACIÓN CONCLUSIVA PARA USAR ADHESIVO 999:**

Las principales marcas de consumo están buscando activamente envases que les ayuden a alcanzar sus objetivos ecológicos. El Adhesivo 999 desempeña un papel al proporcionar un adhesivo que tiene un impacto positivo en todo el proceso. Desde 0- VOC a baja temperatura y uso de energía, hasta limpieza no tóxica con agua tibia del grifo y atributos de uso de etapa final repulpables / compostables.

#### DESCARGO DE RESPONSABILIDAD

Nuestros profesionales de adhesivos a base de proteínas están disponibles para ayudar a los compradores a obtener los mejores resultados al usar nuestros productos. Las recomendaciones se basan en información de prueba que se considera confiable. Sin embargo, no tenemos control bajo el cual nuestros productos son transportados, almacenados o utilizados por los compradores y, en cualquier caso, todas las recomendaciones se basan en la condición de que no seremos responsables de los daños resultantes de su uso. En consecuencia, ABI Tecnología y Soluciones Integrales no será responsable de ningún daño de ningún tipo que resulte del uso de la información antes mencionada. Los precios están sujetos a cambios sin previo aviso. Ningún representante o agente de ventas nuestro tiene autoridad para renunciar o cambiar esta disposición.